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_.,-- ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE . 

,,,,.- . EDUCAÇAO 
---- Aos 13 (treze) dias do mês de maio de dois mil e · t • 

,,,,.- . . . vm e e cinco, nas dependências da 
Diretona Mun1c1pal de Educação, situada ã Pra Lo . 

_,,,..--- • A • • ça urenço Gil Marins, nº 33 sob a 
presidenc1a do senhor Valdir Aparecido Brizotti reun·ram 

_.- ' 
1 ·se os membros do Conselho 

Municipal de Educação comentando sobre O resultado da A r 

\ 

\ 

'. 
.-- va •ação de Fluência Leitora, 

realizada coms os alunos dos 2ºs Anos do Ensino Fundame t 1 . ----- . 1 

-- n ª , onde obtivemos os 
seguintes resultados: No nível Pré • Leitor 28% (15 estudantes) L ·to 1 .. --- . , e, r n1c1ante: 50% ( 
27 estudantes), e Leitor Fluente: 22% ( 12 estudantes). Dentro do perfil Pré-leitor, foram 

- detetados os seguintes níveis: Pré-leitor 1: 2% (1 estudante), Pré-leitor 2: 2% (1 

- estudante), Pré-leitor 3: 2% (J estudante) e Pré-leitor 4: 22% (12 estudantes). Salientou 

- que esse resultado foi considerado muito bom e que teve evolução, se comparado com o 

- mesmo período do ano anterior. Nesse momento, o senhor presidente também destacou 

o início das fonnações do Programa Alfabetiza Juntos sp, com os professores e gestores 

do Ensino Fundamentall • Anos Iniciais, com uma fonnadora do SESI. Discorreu 

também sobre as atividades realizadas nas escolas sobre o Dia das Mães, bem como a 

Reunião Bimestral de Pais, ocorrida em todas as escolas no último dia nove. Comentou 

também sobre a Campanha de Vacinação realiz.ada no dia 13 de maio com as crianças de 

9 a 15 anos, em parceria com a Saúde. Também colocou em discussão sobre as atividades 

a serem realizadas nas escolas municpais sobre o Dia 18 de Maio (Dia Nacional de 

Combate ao Abuso e à Exploração Sexual de Crianças e Adolescentes). Discorreu 

também sobre a Fonnação com todos os profissionais da Educação sobre a Lei Lucas, 

realiz.ada em parceria com o SAMU, e já agendada para os dias 02, 03 e 04 de junho. 

Também lembrou que existe uma reunião agendada para o dia 14 de maio, com uma 

comissão de professores, juntamente com o Poder Executivo para dar continuidade nas 

discussões sobre a questão do Piso do Magistério. Nada mais havendo a ser tratado, o 

senhor presidente encerrou a reunião, cuja ata segue devidamente assinada por todos os 

presentes. 

Novais. J 3 de maio de 2025. 

1 - Representantes de docentes ~ou ~specialistas: 

Adrieli GiroJi Pinheiro: Ll#~~7----------
Nathália Vicente Popoli de ' 
Valdir Aparecido Brizotti: _ Ji~~~;,._ ____________ _ 
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2 - Representantes da comunidade e pais de alunos: 

Vanessa Aparecida Arthuzi de Souza: -~-r.~fr"--~12-~.-:-*~L..lio...)J~~~~~!::'la. 
Kelli de Lourdes Sanches Fernandes: - -Jl!i..lr.,llc!i!::S.:....-- --- --l.J.---~ 

3 - Representantes da Coordenadoria Pedagógica e funcionários da escola: 

Emanuely Ri-=.ci Cabrera:_~:f2. ~ . 
Maraysa Tamrres dos Reis Silva: -M-~-~-~::!=:::::--~~-:=:~=----- --------
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